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Пресс-служба фракции КПРФ в Госдуме

11 сентября на заседании Госдумы выступила депутат фракции КПРФ А.В.
Апарина.

  

11  сентября 2012 года на открытии осенней сессии  Государственной Думы 
рассматривали примерную программу  законопроектной работы. Первый  заместитель
Председателя Государственной Думы Александр Жуков, выступая с  программой 
работы на период осенней сессии не упомянул закон «О детях  войны», внесенный по
инициативе фракции КПРФ. Закон уже достаточно  долгое время не выносится на
обсуждение. Депутат Госдумы Алевтина  Апарина подняла вопрос о необходимости
рассмотрения законопроекта:

  

«Александр  Дмитриевич! Я не слышала в Вашем выступлении закона «Дети войны». 
Сейчас он особенно актуален, он всегда актуален. Мы готовимся к 70-летию 
Сталинградской битвы, 2 февраля будем отмечать. И одно из положений  этого
законопроекта предусматривает в том числе и «Дети Сталинграда». А  вы как–то
аккуратно все время обходите эту тему, тем более что, извините  меня, заканчивается
Год истории,  русской истории. Где же она, эта  русская история, нашла отражение в
законопроекте? Этого тоже нет.  Поскольку Вы говорите, можно вносить дополнения,
изменения, может,  позже? Если можно, то давайте внесем «Дети войны».  Ну, сколько
можно  мурыжить этот закон? Вам неудобно, потому что заключение правительства, я 
думаю, отрицательное. Ну, какое есть, надо перед народом … (выключили  микрофон)»
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